

RM Schüder erläutert den Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN hinsichtlich des Projektes einer Busfahrmöglichkeit für Schortenser Bürger/-innen. Hierzu erläutert BM Böhling, dass es sich bei diesem Projekt um eine Maßnahme des öffentlichen Nahverkehrs (ÖPNV) handelt und aus diesem Grunde nicht der Fachbereich „Stadtmarketing“ bzw. deren Fachausschuss (ASKT) zuständig ist.

Von RM Just werden ernsthafte Zweifel an der Attraktivität dieses Projektes erhoben. Als Vergleich hierzu wird von ihm das Projekt „Anrufsammeltaxi“ angeführt, welches seiner Meinung nach kaum genutzt wird.

Seitens der Verwaltung kann zur tendenziellen Nutzung des beantragten Projektes keine Prognose abgegeben werden.

Abschließend ergeht mehrheitlich folgende Beschlussempfehlung:

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: